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Ростовская область - не просто один из крупнейших субъектов РФ, 
но и признанный регион-лидер, занимающий ведущие позиции по 
многим отраслям — и по выпуску электровозов и самолетов-
амфибий, и по сбору урожая, и по производству растительного 
масла и мяса индейки и утки, и т.д. Здесь, на Дону, производят 
самые большие в мире вертолеты, создают атомные реакторы, 
делают почти 65 процентов комбайнов в нашей стране.



  Губернатор – это высшее должностное лицо, 
возглавляющее исполнительную власть на территории 
субъекта Российской Федерации. Быть губернатором – 
высокая честь и большая ответственность перед людьми, 
которые выдвигают на этот. 

В настоящее время в сфере политики население 
ценит не только знания, но и умение находить общий 
язык с людьми, видеть их проблемы и находить 
оптимальные пути решения.



 Залог успеха будущего губернатора – правильно 
подобранная  команда. Команда единомышленников, 

людей честных, понимающих свои цели, умных и 
квалифицированных. Это будет первым шагом в моей 

работе.

 Далее я определил бы основные проблемы, 
которые требуют немедленного решения



 Одна из основных проблем – транспортная. 

В нашей стране Ростов опережают только четыре крупных города 
- Москва, Санкт-Петербург, Самара и Екатеринбург. Специалисты 

подсчитали, что в столице донского региона в этом году 
зафиксировали только 50 дней, когда дороги были свободны.

 Моё решение проблемы на посту губернатора

1. Мотивация людей на использование общественного 
транспорта (улучшение условий проезда, новый подвижной 
состав, выделение отдельных полос для автобусов) .

2. Развитие системы скоростного трамвая.



 Следующая проблема – питьевая вода. 

Качество питьевой воды в Ростове не соответствует 
утверждённым в РФ нормативам безопасности. Жители 

Ростовской области регулярно жалуются на неприятный запах 
воды, которая к тому же поменяла и цвет.

 Моё решение проблемы на посту губернатора

1. Для решения проблемы необходимо закупить и смонтировать 
три очистные установки.

2. Оборудование, которое обойдется в 20 миллионов рублей, 
должно повысить эффективность очистки воды.



 Следующая проблема – загрязнение воздуха. 
В Ростовской области повышен уровень загрязнения воздуха по 

некоторым опасным веществам. Основных источника загрязнения 
воздуха два. Первый — это промышленность, в первую очередь 

строительные, энергетические и машиностроительные предприятия. 
Второй источник загрязнения воздуха в Ростове — автотранспорт. 

 Моё решение проблемы на посту губернатора
1. Собственники бизнеса должны переходить на различные 

экологически чистые технологии, покупать новое 
энергосберегающее оборудование

2. Что действительно важно сделать для улучшения ростовского 
воздуха — так это сажать деревья.



Ростовская область к особо популярному туристическому 
направлению не относится. Что зря, посмотреть можно много. 

Немало вышло отсюда 
известных людей. 
Естественно, что всем 
знаменитым людям и 
знаковым событиям 
посвящены музеи, 
мемориалы и заповедники. 
Кроме прочего, Ростовская 
область – очень красивый 
край, где еще можно 
встретить первозданную 
природу, не менявшуюся 
тысячи лет.



Назначение губернатора, состоит в том, чтобы обеспечивать 
интересы всех людей. Это очень сложно, далеко не каждый 
человек способен этого достичь. Поэтому главное, чтобы на 
этом месте оказался именно тот самый человек  - честный, 

понимающий стоящие перед ним цели и задачи, умный, 
образованный и  квалифицированный. 
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